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Résumé
Dans cet article nous proposons une réflexion sur les accorts signés entre le
gouvernement provisoire de la République Algérienne et le gouvernement Frangais connue
sous le nom les accorts d’Evian et leurs impacts sur les relations entres I’Algérie et la France
Il ya lieu de signaler la polémique qui demeure toujours d’actualité sur ses accords et
leurs impacts sur I’Algérie indépendante.

Ce sujet se base sur le role et les efforts des négociateurs Algériens depuis I’entame des
négociations afin de consolider I’indépendance du pays .

Abstract /

The aim of this paper to slow case the circonstances of the Evian treaty between the
algerian provisional government and french government on march 18th 1962, and to show the
impact of these treaties on the commun relationship between algeria an France ( the two
countries) that remain unsolved thil now.

This paper will be based on the algerian negociators role and efforts from the begining
of the negociations until the concretization of the independance day of the country.
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